

## **Neue grenzüberschreitende Verbindung nach Vorarlberg**

**PRO BAHN Baden-Württemberg begrüßt den neuen Regionalexpress von Friedrichshafen nach Vorarlberg.**

**Der Fahrgastverband PRO BAHN Baden-Württemberg begrüßt die geplante neue Regionalexpressverbindung von Friedrichshafen nach Schruns, die ab Dezember 2026 verkehren soll, als einen Schritt in die richtige Richtung. Gleichzeitig bleiben aber noch Wünsche offen.**

Bessere grenzüberschreitende Zugverbindungen von Baden-Württemberg nach Vorarlberg sind eine langjährige Forderung von PRO BAHN gewesen. Die Realität der letzten Jahre sah jedoch anders aus: Erst letztes Jahr wurde ein Fernverkehrszug von Stuttgart über Lindau – Bregenz nach Österreich gestrichen und auch im Regionalverkehr endeten die Planungen stets im bayrischen Lindau.

Deshalb begrüßen wir die heute vorgestellte Verbindung Friedrichshafen – Schruns ausdrücklich als Verbesserung der grenzüberschreitenden Verkehrsbeziehungen. Gleichzeitig bedauern wir aber, dass aus der Landeshauptstadt Stuttgart und von Ulm weiterhin einmal umgestiegen werden muss. Hier gibt es noch Bedarf für weitere Verbesserungen.

Kontakt:

Joachim Barth

---

Über den Fahrgastverband PRO BAHN Baden-Württemberg e.V.:

Als landesweite Vereinigung mit fast 600 Mitgliedern stellt PRO BAHN Baden-Württemberg die notwendige Stimme der Fahrgäste in der Verkehrspolitik dar. Wir erinnern die Verkehrs-Technokraten aller Ebenen daran, dass Öffentlicher Verkehr nur dann einen Sinn hat, wenn er die Bedürfnisse der Fahrgäste in den Mittelpunkt stellt. Zu oft entscheiden Menschen über den Öffentlichen Verkehr, die ihn gar nicht nutzen. Wir stehen mit unserer fundierten ÖV-Erfahrung in allen Landesteilen bereit, um gemeinsam mit Menschen guten Willens Öffentlichen Verkehr besser zu machen.

PRO BAHN Baden-Württemberg e.V. ist Mitglied im Fahrgastverband PRO BAHN e.V. Bundesverband.

---